

## Tensión en Morena por reforma contra nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- La reforma constitucional que quiere hacer la doctora, de antinepotismo, ya está provocando ciertas tensiones en varios miembros de Morena.

En el caso del excelentísimo Félix Salgado Macedonio, reclamó al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, que podría, por este motivo, no ser candidato a gobernador de Guerrero en 2027, porque está amachinado en ser gobernador, pero por esta ley no podría.



Pero no nadamás afecta a la familia Salgado, también afecta a “varia familia” que tiene estirpe allí adentro. Hay ahí uno que otro **Monreal**, Yunes, Batres; los Alcalde, que son las hermanas.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZhX\\_fH4xg\\_ZOmm46Q?e=reiMj3](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhX_fH4xg_ZOmm46Q?e=reiMj3)